

Cycle de conférences publiques sur les enjeux contemporains de l'innovation

LES SENTIERS DES SAVOIRS L'innovation là où on ne l'attend pas ?



Dans le cadre du Master interfacultaire en innovation,
l'Université de Neuchâtel a le plaisir d'accueillir



Madame Amélie Pochon

Diplômée dans le domaine de la durabilité, Amélie Pochon coordonne l'initiative «Les Sentiers des Savoirs» au sein de la Fondation Zoein depuis 2024. Elle nous présentera ce projet qui vise à valoriser et pérenniser des savoir-faire et des savoir-être enracinés dans des pratiques agroécologiques et artisanales concrètes, au quotidien. Ce projet révèle l'importance d'une transmission vivante qui permet d'apprendre par le faire pour mieux penser et innover. Elle montrera notamment que des savoirs traditionnels ne sont pas seulement hérités mais aussi réinventés, mêlant gestes d'hier et solutions d'avenir. Les Sentiers des Savoirs nous invitent donc à explorer où se niche véritablement l'innovation, tant pour penser le changement que pour le mettre en œuvre.

Lundi 31 mars 2025

12h30-14h00

Université de Neuchâtel

Conférence ouverte au public

Avenue du 1^{er}-Mars 26, bâtiment principal, salle D71, 2^e étage
ou en ligne à partir de 12h15 sur : www.unine.ch/innovation